

Lettre d'information

L'ÉDITO DU PROVISEUR

Chers parents, chers élèves,
Mesdames et Messieurs,

En ce début d'année, permettez-moi de vous adresser mes meilleurs vœux de réussite et d'épanouissement. Que cette nouvelle année soit porteuse d'énergie, de projets et de belles réussites pour chacun.

Après un premier semestre riche en projets et sorties pédagogiques, événements culturels et initiatives citoyennes, le second semestre s'ouvre sous de réjouissantes perspectives. Il s'agit d'un temps clé pour les apprentissages, mais aussi pour la construction des parcours futurs de nos élèves, notamment pour ceux de 3e, 2nde et terminale, engagés dans des réflexions essentielles autour de l'orientation et de la formation. La plateforme Parcoursup est désormais accessible, et nos équipes restent pleinement mobilisées pour accompagner les élèves et leurs familles à chaque étape de ce processus.

Les projets éducatifs se poursuivent activement, portés par une dynamique collective forte, qu'il s'agisse d'événements thématiques, de temps forts pédagogiques ou de préparations aux examens et devoirs communs. Ces évaluations, loin d'être une fin en soi, permettent d'ajuster les parcours et de mieux accompagner chaque élève vers la réussite. Parallèlement, nos personnels poursuivent leur engagement dans la formation continue, indispensable pour garantir un enseignement de qualité, même si cela peut parfois entraîner des ajustements dans l'organisation.

Je souhaite également vous informer de deux évolutions importantes concernant les transports. À la rentrée de septembre prochain, l'établissement externalisera le service de transport scolaire afin d'en assurer la continuité de service. Par ailleurs, une avancée significative est attendue avant la fin de l'année scolaire avec la mise en place annoncée d'une ligne de transport urbain reliant le lycée à la station Université nationale du métro. Ce service public facilitera les déplacements quotidiens des collégiens et lycéens et contribuera à un meilleur accès à l'établissement.

Je souhaite enfin rappeler l'importance des valeurs de bienveillance, de respect mutuel et d'ouverture qui fondent notre communauté éducative. Elles constituent un socle essentiel pour construire ensemble une école ambitieuse, exigeante et attentive à tous. Les temps festifs et culturels à venir viendront, comme toujours, renforcer ce vivre-ensemble auquel nous sommes attachés.

En vous remerciant pour votre engagement et votre confiance, je vous adresse à nouveau mes vœux les plus sincères pour cette nouvelle année, placée sous le signe de la réussite et de l'épanouissement de vos enfants.

Cordialement,

Le Proviseur
Jean-Hugues MOTA

ÉVÉNEMENTS INTERNES AU LFI DURAS

Forum des Métiers – du 19 au 23 janvier 2026

Dans le cadre du **Parcours Orientation**, le LFI Duras a organisé un Forum des Métiers à destination des **élèves de 3^e et de 2nde**. Animé par des professionnels et intervenants extérieurs, cet événement leur a permis de découvrir différents métiers et parcours afin d'enrichir leur réflexion sur l'orientation. Chaque élève a participé à trois ateliers, choisis parmi 21 propositions en fonction de ses centres d'intérêt.

Semaine de l'orientation – du 9 au 13 février

Du 9 au 13 février, les **élèves de 2^{nde} et 1^{ère}** vivront leur semaine de l'orientation, consacrée à la découverte des écoles et formations. Au programme : des présentations d'écoles et de filières pour mieux connaître les parcours possibles et réfléchir à leurs choix d'orientation.

CALENDRIER

JANVIER 2026

- 08** Epreuves de DNB blancs (Diplôme National du Brevet)
- 09 au 22** EVALUATIONS PIX (classes de Terminales) (dispositif de formation et de certification des compétences numériques)
- 17** Concert caritatif SAIMUSE
- 18 au 19** PROZAP Rugby (Kuala Lumpur)
- 19** PARCOURSUP : début des inscriptions
- 19 au 23** Forum des Métiers
- 29** Nuit du Volley (Tournoi AS LFI Duras)
- 31** Duras Race - Ultra Backyard

FÉVRIER 2026

- 02** Bac Blanc de Français & Maths
- 05** Nuit du Basket (Tournoi AS LFI Duras)
- 09 au 13** Semaine de l'orientation
- 10** Safer Internet Day (sensibilisation aux usages du numérique)
- 13** Spectacle du Têt (organisé par l'UPMD)
- 14 au 03** Vacances scolaires

SOUTENEZ

la Caisse de Solidarité DU LFI DURAS

Votre don, libre et volontaire, permet à la Caisse de Solidarité d'aider les familles en difficulté passagère et de garantir l'égalité des chances.

Pour contribuer : secretaire.general@lfiduras.com

VIE SCOLAIRE ET INITIATIVES

Les initiatives des CM2 : un club lecture et un club échecs autogérés !

Nos élèves de CM2 ont récemment pris les devants pour enrichir la vie de l'école en créant deux nouveaux clubs : un **club lecture** et un **club échecs**.

Portés par leur curiosité et leur envie de partager, ils ont rédigé eux-mêmes le règlement, organisé les activités et assuré l'autogestion des clubs. Ces initiatives démontrent leur capacité à prendre des responsabilités, leur esprit d'initiative et leur autonomie.

Bravo à nos jeunes organisateurs pour avoir transformé leurs idées en projets concrets, montrant que l'école peut être un lieu où chacun devient acteur de sa propre expérience !



Les délégués du primaire : une expérience citoyenne au quotidien

Au primaire, les élèves ont l'opportunité de **vivre la démocratie en action** grâce à leurs délégués de classe. Élus par leurs camarades, ces représentants participent activement à la vie de l'école et développent leur sens des responsabilités.

Ils se réunissent plusieurs fois dans l'année avec la direction, après avoir réfléchi en classe sur une problématique et sur un possible projet. Ce rôle leur permet non seulement de s'exprimer et d'écouter les autres, mais aussi d'apprendre à travailler en équipe, à argumenter et à prendre des décisions justes.

Cette expérience constitue une véritable **initiation à la citoyenneté**, où chaque élève comprend que ses propositions et son engagement peuvent faire bouger les choses dans son école. Bravo à nos délégués pour leur implication, leur **esprit citoyen** et leur **engagement au service de tous** !



Zoom sur...

parcoursup

Entrez dans l'enseignement supérieur

Parcoursup est la plateforme qui permet aux élèves de terminale de découvrir les formations de l'enseignement supérieur en France, de **s'inscrire et de formuler leurs vœux**, puis de suivre les réponses des établissements et de **confirmer leurs admissions**. Son fonctionnement repose sur trois étapes : s'informer sur les formations, formuler ses vœux, puis recevoir et valider les propositions d'admission.

Carnet de rencontres

• Le 16/01, le calligraphe **Lê Minh Vương** et son assistant Kỳ Anh ont initié des élèves de LVB vietnamien à la calligraphie (thu pháp), leur faisant découvrir cet art traditionnel et ses techniques.

• Mi-janvier, **Jack Clayton**, illustrateur-graveur installé au Vietnam, a animé plusieurs ateliers de gravure, permettant aux élèves de CM1 de découvrir ses œuvres, entre tradition et créativité contemporaine.

• Le 27/01, **Jean-Pierre Luminet**, astrophysicien renommé, écrivain et spécialiste des trous noirs, est venu partager ses découvertes et sa passion pour l'univers avec nos élèves.

• Le 29/01, **Doan Bui**, romancière et journaliste au Nouvel Observateur, a donné plusieurs conférences sur la mémoire, l'identité et l'engagement citoyen.

Prochaines échéances :

- **19 janvier** : début des inscriptions
- **12 mars** : date limite pour formuler ses vœux
- **1er avril** : date limite pour compléter son dossier et confirmer ses vœux

PROJETS DE LA ZONE ASIE-PACIFIQUE (PROZAP)

Retour en images – PROZAP

PROZAP MUN 2025 du 06 au 08 décembre 2025



PROZAP Football 2025 du 10 au 14 décembre 2025



Coupe d'Asie-Pacifique de Rugby 7 – CAPR 2026

Du 13 au 18 janvier 2026, nos élèves ont pris la direction de Kuala Lumpur pour participer à la Coupe d'Asie-Pacifique de Rugby 7 des lycées français.

Pas moins de **52 élèves** ont représenté fièrement notre établissement, porté par l'esprit d'équipe, le dépassement de soi et la passion du rugby.

Parmi les temps forts de l'événement, Émile Ntamack, ancien international français, est venu les conseiller directement sur le terrain, tandis que François Trinh-Duc, pour Rugby CÙng Nhau, leur a envoyé un message vidéo d'encouragement, renforçant leur motivation et leur fierté.

Une très belle expérience humaine et sportive pour nos élèves.



Les Jeux internationaux de la jeunesse – Le Caire 2026

Nous sommes fiers d'annoncer la sélection de notre établissement pour la 14^e édition des Jeux Internationaux de la Jeunesse (JIJ), qui se tiendront **du 18 au 24 mai 2026 au Caire**. Parmi 112 dossiers, seules 55 équipes de 35 pays ont été retenues. Autre excellente nouvelle : nos JRI – Jeunes Reporters Internationaux ont été sélectionnés et auront pour mission de couvrir l'événement et d'en faire vivre les temps forts.

